



Este miércoles por la noche en la casa del mate, Apóstoles ya comenzó a palpitar la quinta fecha del Campeonato Misionero de Automovilismo Pista que se disputará este fin de semana en esta localidad. Con la presencia de los pilotos, Facundo Bustos (líder del TP Clase 1), Cristian Grygorszyn (uno de los grandes protagonistas del TC4000 Misionero) se lanzó este GP “Municipalidad de Apóstoles”.

Por parte de las autoridades, el presidente del Auto Club Apóstoles, Oscar Mieres, el titular de la FeMAD, Héctor Alenka, el Director de Turismo de la Municipalidad de Apóstoles, Luis Burzminski

Oscar Mieres, por parte de la organización: “hicimos muchos trabajos en el trazado en cuestiones de seguridad para que el piloto se sienta más cómodo atendiendo el pedido de la AMPPAC. Los trabajos gracias al apoyo de la Municipalidad de Apóstoles”

“La entrada costará \$150 para todo el fin de semana”

Héctor Alenka FeMAD: “tendremos pilotos de Paraguay, la presencia de la Clase 2 que están los pilotos unidos para volver a estar presentes. Es la definición de la etapa regular, se definen los clasificados para el campeonato así esperamos un gran espectáculo”

Cristian Grygorszyn TC4000 Misionero: “felicitó el trabajo del Auto Club Apóstoles, con Oscar y todo el grupo de trabajo, a todos los que apoyan esta fecha”

“El fin de semana dejaremos todo para asegurarnos el puesto en el campeonato, creo que a los Chevrolet 4000 siempre le fue bien en Apóstoles eso motiva”

Facundo Bustos TP Clase 1: “El objetivo es ganar una de las dos carreras el fin de semana de esa forma sumar buenos puntos para los play off. Es muy especial correr en Apóstoles”

Luis Burzminsk: “hablamos de alrededor de 40 equipos, 200 o 300 personas que utilizará los servicios en Apóstoles, este tipo de eventos son muy importantes, invitamos a todos los amantes del deporte y felicito a los organizadores”

Mientras que las pre inscripciones siguen en vigencia en la el sitio web oficial de la FeMAD hasta el viernes a las 13. El cronograma del sábado desde las 8 la administrativa definitiva, a las 10 la reunión de pilotos y desde las 11 a 14.35 los entrenamientos. La clasificación de 14.20 a 16.30. El domingo las primeras carreras –con grilla invertida de la clasifica- desde las 9,15 y las segundas carreras de acuerdo a la clasifica desde las 11.50.

5º fecha del 42º Campeonato Misionero de Automovilismo en Pista.

Premio “Municipalidad de Apóstoles

Autódromo Ciudad de Apóstoles Organiza: Auto Club Apóstoles

Fiscaliza: Federación Misionera de Automovilismo Deportivo.



El día 29 de julio se realizó el primer entrenamiento de la temporada 2018

del campeonato de pista en Apóstoles

El primer entrenamiento se realizó en la cancha de

la cancha de la escuela N° 2, donde se realizaron varias pruebas de carrera a